



Dr. Frank Albers nimmt in der Allianz Arena den Preis für Smart Assitstant entgegen.

28. März 2025

KRONE Smart Assistant gewinnt Award

Großer Moment für KRONE Trailer: Bei der feierlichen VR Gala der Verkehrsrundschau in der Allianz Arena München wurde der KRONE Smart Assistant mit einem renommierten Award ausgezeichnet. Die Auszeichnung würdigt das digitale Tool als zukunftsweisende Lösung für die Transport- und Logistikbranche.

Mit der KRONE Smart Assistant Technologie lassen sich wichtige Informationen rund um den Trailer digital zur Verfügung stellen und verarbeiten, die bislang vorwiegend über Papier abgewickelt wurden: die Dokumentenmappe, der Trailer-Check und die Schadensmeldung. Ein serienmäßig am Trailer angebrachter QR-Code erlaubt es zum Beispiel in der Funktion Trailer-Check, mit Hilfe eines Smartphones den aktuellen Zustand des Fahrzeuges schnell zu erfassen und zu übermitteln. So kann sich der Fuhrparkmanager jederzeit einen aktuellen Überblick über die Einsatzbereitschaft seiner Flotte verschaffen.

Dr. Frank Albers, Geschäftsführer Vertrieb und Marketing bei KRONE Trailer, nahm am Donnerstagabend (27. März 2025) den Preis entgegen: „Diese Auszeichnung bestätigt unseren Weg, digitale Services zu entwickeln, die den Alltag unserer Kunden spürbar erleichtern. Der KRONE Smart Assistant ist ein Paradebeispiel dafür, wie wir komplexe technische Informationen in intuitive Lösungen übersetzen.“

Die VR Gala bringt jedes Jahr innovative Projekte und wegweisende Ideen aus verschiedenen Branchen auf die große Bühne. Dass der KRONE Smart Assistant in diesem Umfeld ausgezeichnet wurde, unterstreicht die Bedeutung digitaler Tools für die Zukunft der Logistik – und den Anspruch von KRONE, diesen Wandel aktiv mitzugestalten.

Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.:



SIMON RICHENHAGEN

Telefon [+49 5951 209-8216](tel:+4959512098216) · E-mail: simon.richenhagen@krone.de